

## Millau accède au très haut débit mobile

Soumis par Administrator  
05-07-2014

Quelques semaines après Rodez, Orange déploie la 4G à Millau. En passant de la 3G à la 4G, notre ville accède au très haut débit. Jeudi dernier, Sophie Sabathier, directrice des relations avec les collectivités est venue inaugurer à la boutique Orange cette avancée technologique.

A qui est destinée la 4G ? A toutes les personnes qui sont équipées d'un smartphone, d'une tablette ou d'un ordinateur portable. Bref ceux qui sont en situation de mobilité. C'est pour cela que l'on utilise le terme : très haut débit mobile.

Un plus pour Millau, ville touristique

«La 4G révolutionne les usages en mobilité», explique Sophie Sabathier. Elle est jusqu'à 10 fois plus rapide que la 3G. Et cela change tout». Tout devient plus rapide, plus fluide. De nouveaux usages deviennent possibles. «Ces nouveaux débits changent fondamentalement l'expérience internet mobiles pour nos clients. Ils regardent leurs émissions TV en HD, téléchargent légalement des films en quasi-instantanéité et transfèrent facilement leurs données personnelles grâce au Cloud d'Orange», ajoute la directrice. Orange déploie d'autres services pour accompagner cette technologie, comme Deezer, pour accéder à toute sa musique. Il est possible de regarder les matchs de ligue 1 en HD, en direct vidéo depuis son mobile. Autre service mis en œuvre, la capacité d'utiliser son mobile et sa tablette avec un seul forfait. Etc.

La fibre optique en 2016

«Nous poursuivons notre programme d'équipement qui prévoit une couverture de 70% du territoire à fin 2014», a souligné Sophie Sabathier pour justifier l'investissement d'Orange.

C'est un élément de l'aménagement du territoire. Il était important que la ville ne soit pas exclue de cette modernité. En effet, outre la population locale, la région accueille beaucoup de touristes ou des personnes en situation de mobilité qui ont des besoins ou des obligations de connexions rapides.

L'autre bonne nouvelle, c'est l'arrivée prochaine de la fibre optique à Millau. Les études vont commencer en 2015. «Les premiers clients devraient être équipés en 2016», a confirmé Sophie Sabathier.

[Note AveyronADSL] La 4G d'Orange est disponible sur Millau et Rodez depuis janvier 2014.

source: lejournaldemillau

[Ecrire un commentaire](#)